



Baden-Württemberg

STAATLICHES SONDERPÄDAGOGISCHES BILDUNGS- UND BERATUNGSZENTRUM MIT INTERNAT
FÖRDERSCHWERPUNKTE HÖREN UND SPRACHE

Staatliches Sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum
Luise von Baden ♦ Schützenhausstr. 34 ♦ 69151 Neckargemünd

An die
Erziehungsberechtigten und Schüler*innen
der Schulabteilungen

- Direktion / Verwaltung
- Schulkindergarten
- Grundschule Hören
- Grundschule Sprache
- Sekundarstufe I Hören und Sprache
- Berufliche Bildung
- Frühförderstelle Hören
- Frühförderstelle Sprache
- Sonderpädagogischer Dienst
- Internat
- Sonderpädagogisches Beratungszentrum

Datum 13.04.2021

Name Soerensen

Durchw ahl

Aktenzeichen

(Bitte bei Antwort angeben)



Informationen zur Umsetzung der Corona-Teststrategie an den Schulen in Baden-Württemberg

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

wir wünschen uns eine möglichst zeitnahe und umfassende Rückkehr zum Unterricht an der Luise. Da die Sicherheit der Schülerinnen und Schüler und des Personals das Wichtigste ist, hat die Landesregierung eine **Teststrategie** beschlossen. Ziel der Landesregierung ist es, mit der Teststrategie die Verbreitung des Virus über die Schulen möglichst zu verhindern.

Die Tests sollen in der Regel **zweimal wöchentlich an der Schule durchgeführt** werden.

Ab dem 19. April 2021, wird in Stadt- und Landkreisen mit einer Inzidenz über 100 eine indirekte Testpflicht eingeführt werden: Ein negatives Testergebnis ist dann Voraussetzung für die Teilnahme am Präsenzunterricht. **Ohne Test darf kein Schüler und keine Schülerin am Unterricht an der Schule teilnehmen!**

Entscheidend für die Testpflicht ist die **Inzidenz am Schulstandort.**

Da in **Neckargemünd** bereits eine Inzidenz **über 100** vorliegt, werden die **Testungen ab dem 19.04.2021 verpflichtend.**

An der **Außenstelle in Heidelberg** liegt die Inzidenz derzeit noch **unter 100**. Daher gilt hier die Testpflicht noch nicht. Tests können ggf. **auf freiwilliger Basis** erfolgen.

Damit werden eine Unterbrechung der Infektionsketten sowie ein sicherer Schulbetrieb für die Schülerinnen und Schüler, das Personal sowie auch für Sie als Familien möglich. Aus diesen Gründen ist eine hohe Beteiligung an den Testangeboten wichtig und **wir bitten Sie herzlich darum, mit Ihrer Einwilligung zur Selbsttestung die Teststrategie an der Schule zu unterstützen**. Sollten Sie Hilfe beim Ausfüllen benötigen, können Sie sich gerne an uns wenden.

Für die Schülerinnen und Schüler stehen sogenannte „**Nasaltests**“ zur Verfügung. Die Schülerin bzw. der Schüler führt an sich selbst einen Abstrich aus dem vorderen Nasenraum (ca. 2 cm) durch. Die Probeentnahme ist dadurch **sicher, schmerzfrei und bequem auch von jüngeren Kinder selbstständig durchzuführen**.

Leider sind die **verfügbaren Tests begrenzt** und wir sind auf die Zuteilung durch das Land angewiesen.

Mit den derzeit verfügbaren Tests ist es uns in Neckargemünd, entgegen der Ankündigung des Landes, daher nicht möglich, Wechselunterricht anzubieten. **Die bisher vorhandenen Tests sind leider nur ausreichend, um die Notbetreuung fortzuführen**.

Wir bedauern dies und bemühen uns sehr, künftig mehr Tests zugewiesen zu bekommen! Die Schulleitung hat bereits Kontakt mit dem Ministerium aufgenommen. Dort ist man dabei, das Problem zu beheben.

Die **Außenstelle in Heidelberg** kann, solange die Inzidenz unter 100 bleibt, am **Montag in den Wechselbetrieb** starten. Stundenpläne und weitere Informationen erhalten Sie über die Klassenlehrkräfte.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei Ihnen, liebe Eltern, für Ihre Unterstützung. Damit leisten Sie einen ganz wesentlichen Beitrag dazu Virusketten zu unterbrechen und einen möglichst sicheren Präsenzunterricht für die Schülerinnen und Schüler zu ermöglichen.

Mit freundlichen Grüßen



Noëlle M. Soerensen
Direktorin

Anlagen

Einwilligungserklärung (gelbes Blatt, muss an der Schule eingereicht werden)
Information zur Corona-Selbsttestung